

Tanamkan Semangat Persatuan Sejak Dini, Anggota Koramil Temanggung Beri Materi wasbang dan Pelatihan PBB

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 2, 2023 - 11:56



TEMANGGUNG- Peltu Siswanto dan Serda Dedet Purwono Anggota Koramil 01 Kodim 0706/ Temanggung melaksanakan kegiatan memberikan materi Wawasan Kebangsaan dan Latihan Baris Berbaris kepada siswa-siswi SD BIAS Temanggung.Rabu , (02/08)2023).

Bagi siswa siswi SD BIAS tentunya ini menjadi satu kebanggaan tersendiri bisa bertatap muka langsung dengan anggota TNI dari dekat dan bisa berinteraksi dengan anggota TNI seperti apa yang mereka cita citakan.



Guna membangun nilai nilai nasionalisme dan cinta tanah air sejak usia dini, para siswa siswi SD BIAS mendapat materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) oleh oleh Peltu Siswanto

Dikatakan oleh Peltu Siswanto, " Yang menarik cara penyampaian wasbang (Wawasan Kebangsaan) kepada anak usia dini tentunya berbeda dengan siswa sekolah atau masyarakat umum lainnya, karena dalam penyampainya harus dengan cara yang humoris, menarik dan diselingi bernyanyi bermain dengan suasana yang ceria sehingga apa yang disampaikan dapat diterima siswa.

"Sesekali, perwakilan siswa ditunjuk untuk mengucapkan pancasila, eh langsung bisa mengucapkan dengan lancar, hebat anak BIAS," ucap Peltu Siswanto saat dikonfirmasi oleh awak media.



Menanggapi kegiatan tersebut, salah satu guru pembimbing SD BIAS Ibu Erma menyampaikan, apresiasi kepada bapak bapak TNI yang telah memberikan materi wawasan kebangsaan dan Latihan Baris Berbaris dengan cara yang sangat disukai para siswa".

" Bapak bapak TNI ternyata pintar ngajar anak SD BIAS juga, ini akan jadi inspirasi kami dalam meningkatkan pembelajaran kepada para siswa di sekolah kami.

Diungkapkannya," terimakasih kepada Koramil 01/ Temanggung atas waktunya dan berkenan memberikan materi wawasan kebangsaan dan Latihan Baris Berbaris, semoga kegiatan ini dapat menambah semangat anak didik kami dalam belajar dan semakin bangga terhadap TNI dan bangsa Indonesia. Tutupnya.

Pewartu : Rico